

Barcelona, den 30. September 1946

Angli, 62

Lieber Herr Faust,

entschuldigen Sie bitte, daß ich Ihre freundlichen Zeilen vom 20.9. erst heute beantworte. Frau Vidal hatte mich nach Sitges eingeladen, und ich hatte diesen Besuch schon mehrfach verschieben müssen, sodaß ich am letzten Dienstag. hinfuhr und eine Einladung bei Carlos Hartmann absagte, wo wir am Abend mit Herrn und Frau von Hößlin zusammenkommen sollten. Die beiden sind am nächsten Morgen von hier weggeflogen. Das Flugzeug stürzte in der Nähe von Perpignan ab und sämtliche Insassen kamen um. Ein furchtbares Schicksal! Gerade jetzt eröffnete sich für Herrn v. Hößlin die glänzendsten Aussichten. Er war für Portugal, Madrid, Barcelona, Paris und Italien engagiert, und nun dieses tragische Ende! Seine an Sie gerichtete Karte schicke ich Ihnen wieder zurück; sie war vielleicht das letzte was er in seinem Leben geschrieben hat. Ich habe ihn sowohl als Menschen als auch als Künstler sehr hoch geschätzt. Seine drei Söhne waren von Anfang an im Kriege und kamen heil zurück, und nun teilt der Vater das traurige Schicksal von Elmendorff und Balser, die auch in Barcelona mit größtem Erfolg dirigierten und durch Bomben umkamen!

Hoffentlich sehen wir Sie recht bald einmal bei uns.

Viele Grüße, auch von meiner Frau

Ihr alter

Hauschkegel.

137/ 83 15